
 
 
 
 
 
 

 

 

 今年は降雪量も少なかったせいか例年になく雪解けが早く、新年度の事業にも影響がでるように感じており

ます。 

本年度は、我が国の森林・林業施策の基本方針を定める森林・林業基本計画の変更が見込まれており、今

後の森林・林業の方向性として、戦後の拡大造林などにより造成されてきた人工林が保育期から主伐期を迎

えつつある中、必要な間伐を行いつつ、利用可能な時期に入った森林資源の循環利用の確立、造林コストの

低減等により主伐・再造林の循環を確実なものとし、林業の成長産業化を図るとともに、奥地水源林の針広混

交林化等による多様な森林への誘導を推進し、公益的機能の高度発揮を図ることなどが検討されていると聞

いています。 

このため、国有林野事業では、立地や林分の状況などに応じた更新方法の検討、一貫作業など造林・間伐

等のコスト削減や木材の安定供給などに積極的に取り組み、地域の森林・林業の課題解決のための取組につ

いて、局等と連携のうえその推進に努めていかなければなりません。

当署では、これまで「地域にとって、有って良かったと思われる岩北署」を目指して、職員一人一人が地域を

少しでも良くするため、地域を第一に考え行動をしてきましたが、本年度も引き続

します。 

具体的には、 

① 労働災害のない健康で明るい職場づくりの推進

② 公益重視の管理経営の推進に向けた森林資源の整備

③ 森林・林業の再生に向けたコスト縮減と木材の安定供給

④ 安全・安心な山村の実現に向けた防災対策の推進

⑤ 豊かで多様な森林を活用した地域振興への寄与

などです。 

これらの取組をより実効性のあるものとするためには、「ＰＤＣＡサイクル」を十分意識し、これまでの取組を

検証・評価するとともに、発見された改善すべき点をきちんと是正し新たな取組を進めなければなりません。

最後に、本年度も安全で明るい職場、活気のある職場を更に推進しながら、職員各自が自己啓発に努めつ

つ、「地域のために」を第一として考えて行動するこれまでの取組をしっかり継続・発展させながら、地域に信頼

される森林管理署となるよう、皆様と一緒に考え業務運営に当たりたいと考えていますのでよろしくお願いしま

す。 
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１平成２８年度事業概要

林道事業 

林道新設 

維持修繕 

改  良 

調査設計 

森林育成事業 

地  拵 

植  付 

下  刈 

おお世世話話ににななりりままししたた～～転転任任

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1) 秋田県北秋田市（旧森吉町） 
2) 読書（警察小説）、サスペンス 

ドラマ鑑賞、野球観戦 
3) AB 型 
4) あまりやる機会はありませんが、息子とのカード

ゲーム（デュエルマスターズ）勝負
5) 出身地は北秋田市ですが、自宅は高知県にあ

ります。機会がありましたら、是非高知県に旅行
をどうぞ。本場のよさこい踊りは、すごい迫力で
すよ。 

  仕事面では、まずは管内事情を把握して、皆さ
んと一緒に考え進めていきたいと考えています
ので、よろしくお願いします。 

次長 
三浦 雄幸さん 

おお 世世 話話 ににななりりまますす  
新しく転任、新規採用の皆さんにお答えいただきました

(1.出身地 2.趣味 3.血液型 4.マイブーム

事務管理官 
小峰  桂さん 

1) 埼玉県入間郡三芳町 
2) ドライブ 
3) A 型 
4) 栄養バランスを考慮した食生活 
5) 今年で採用から９年目、岩手北部署が５署目になり

ます。前任地でも管理担当でしたが、新任地でも引
き続き努力を惜しまず頑張っていきたいと思っておりま
すので、よろしくお願いします。 

平成２８年度事業概要１ 

2,430 m 

販売事業 
立 木 

主

(2 路線) 間

260 ㎞ 

3 件 製  品 

(74 m) 
治山事業 

床固工 

2 件 本数調整伐

(2,000 m) 

測定事業 

巡  検 

93.26 ha 予備調査 

105.18 ha 刈  開 

178.46 ha 巡  視 

任任さされれたた皆皆ささんんをを囲囲んんでで～～  

 

あまりやる機会はありませんが、息子とのカード
ゲーム（デュエルマスターズ）勝負 
出身地は北秋田市ですが、自宅は高知県にあ
ります。機会がありましたら、是非高知県に旅行
をどうぞ。本場のよさこい踊りは、すごい迫力で

仕事面では、まずは管内事情を把握して、皆さ
んと一緒に考え進めていきたいと考えています

総括森林整備官 
佐藤  勝さん 

新しく転任、新規採用の皆さんにお答えいただきました 

マイブーム 5.皆さんに一言) 

1) 秋田県北秋田市（現在 秋田市）
2) 一時間くらいで山頂に登れる登山
3) A 型 
4) 自宅近くの温泉で一日マッタリしていること
5) 今回の移動で米代西部管理署から赴任しました佐

藤といいます。 
  岩手県内での勤務は初めてなので分からないことも

多いと思います。早く慣れるよう努力しますので皆さ
んよろしくお願いします。 

今年で採用から９年目、岩手北部署が５署目になり
ます。前任地でも管理担当でしたが、新任地でも引
き続き努力を惜しまず頑張っていきたいと思っておりま

首席森林官（田山･日泥担当区）

大川 輝美さん 

1) 秋田県北秋田市 
2) スポーツ観戦 
3) B 型 
4) 断捨離 
5) これからよろしくお願いします。

業務グループ 
斉藤 幹保さん 

1) 群馬県桐生市 
2) 読書、バドミントン 
3) O 型 
4) バイクで図書館巡り 
5) 体力にだけは自信があります。

どうぞよろしくお願いします。 

・谷藤 忠志さん 東北森林管理局総務

・西市   研さん 仙台森林管理署森林技術指導官

・川内 洋輔さん 三陸北部森林管理署事務管理官

・三橋 健人さん 青森森林管理署地域技術官

・吉田 一美さん 米代東部森林管理署首席森林官

 

皆さまのご活躍をお祈り申し上げます。

主 伐 56,589 m3 

間 伐 4,352 m3 

計 60,941 m3 

44,000m3 

3 基 

本数調整伐 75.45 ha 

72.0 ㎞ 
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だけは自信があります。 
 

森林管理局総務課専門官（契約適正化） 

署森林技術指導官 

署事務管理官 

署地域技術官 

署首席森林官 

皆さまのご活躍をお祈り申し上げます。 


